

## Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonarmed 11 Kostrad Bagikan Bantuan ke Ponpes Yayasan Ahmad Bone

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.OPINIPUBLIK.ID](https://NUNUKAN.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 8, 2024 - 15:45



Nunukan, Kaltara – Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonarmed 11 Kostrad Pos Kanduangan kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat di wilayah perbatasan. Pada kegiatan sosial yang dilaksanakan di Desa Kanduangan, Kecamatan Seimanggaris, Kabupaten Nunukan, Satgas Pamtas membagikan berbagai bentuk bantuan kepada Pondok Pesantren Yayasan

Ahmad Bone. Selasa (08/10/2024).

Bantuan yang diberikan berupa buku bacaan, Al-Quran, tas selempang, serta paket sembako berisi beras, mie, dan telur. Komandan Pos Kanduangan, Dansatgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Lekol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program bakti sosial Satgas Pamtas untuk mendukung pendidikan dan kesejahteraan masyarakat di daerah perbatasan.

"Kami berharap bantuan ini dapat bermanfaat, terutama untuk para santri di Pondok Pesantren Ahmad Bone agar semakin semangat dalam menimba ilmu agama dan umum. Ini juga bagian dari upaya kami untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat setempat," ujarnya.

Selain memberikan bantuan, anggota Satgas Pamtas juga berinteraksi langsung dengan para santri dan pengurus pondok pesantren, menunjukkan perhatian dan kepedulian terhadap perkembangan pendidikan di wilayah perbatasan yang jauh dari fasilitas umum.

Pengurus Yayasan Ahmad Bone, KH. Ridwan menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas bantuan yang diberikan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama dalam mendukung kebutuhan sehari-hari para santri," ucapnya.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan oleh Satgas Pamtas, tidak hanya untuk mendukung pendidikan tetapi juga dalam rangka memperkokoh solidaritas antara TNI dan masyarakat di perbatasan RI-Malaysia.